

300 arrestos para proteger a los niños contra depredadores sexuales



Recientemente varios casos relacionados al secuestro o la agresión criminal contra niños han llamado la atención de todo el país.

Como padre, no puedo pensar en otro crimen más horrendo que el que se comete contra un niño. Es por eso que proteger a los niños contra los depredadores sexuales es una de las principales prioridades de mi administración.

Hasta este momento la Procuraduría General ha arrestado a más de 300 de estos delincuentes como resultado de un esfuerzo realizado utilizando tres diferentes estrategias y que enfatiza la prevención.

Primero, investigadores de la Unidad de Delitos Cibernéticos patrullan las salas de chara en la Internet, lugar donde muchos depredadores intentan desarrollar relaciones con menores de edad para convencerlos que los conozcan en persona y tener relaciones sexuales. Los investigadores se hacen pasar por menores de edad que acuerdan reunirse en persona con el depredador en un lugar determinado. Cuando el delincuente llega a la reunión, descubre que la “niña” en realidad está ahí para arrestarlo. Hasta este momento la Unidad de Delitos Cibernéticos ha arrestado a más de 60 depredadores en la Internet.

La prevención también incluye tomar medidas fuertes contra depredadores sexuales que violan los términos de su libertad condicional. Inauguré la Unidad de Fugitivos en 2003 para localizar, arrestar y enviar a prisión a estas personas y hasta este momento hemos arrestado a más de 215.

Permítanme enfatizar que la Procuraduría General no se enfoca en depredadores en libertad condicional que se adhieren a la ley. Para ser el enfoque de la Unidad de Fugitivos, la persona debe ser primero un depredador sexual de niños que ha violado los términos de su libertad condicional de alguna forma.

La tercer forma en que perseguimos a depredadores sexuales es a través de la Operación Depredador Desaparecido (Missing Predator) una iniciativa que comenzó la Unidad de Fugitivos en abril de 2005 para arrestar a aquellos que no se registraron ante las autoridades locales como depredadores sexuales según lo requiere la ley. Ya hemos arrestado a 30 de estos delincuentes.

Nuestro éxito no se debe sólo al arduo trabajo de la Unidad de Delitos Cibernéticos y la Unidad de Fugitivos. También le damos las gracias a las agencias policiales locales, con quienes trabajamos muy de cerca en estos casos, al igual que al público que siempre está alerta para ayudarnos a localizar a estos peligrosos fugitivos.

La Procuraduría General ha

publicado los nombres y fotografías de varias personas en libertad condicional fugitivas y hemos hecho los acuerdos necesarios con Texas Crime Stoppers para que reciba información de quienes nos pueden ayudar a localizar a los fugitivos.

Si bien nos complace que nuestros esfuerzos han tenido éxito sacando a depredadores de las salas de charla y de las calles y colocándolos tras las rejas, es importante recordar que ustedes los padres siguen siendo la línea de defensa más efectiva para sus hijos. Sepa donde están sus hijos. Si utilizan la Internet, asegúrese de informarse usted y darle información a ellos para asegurarse que no sean víctimas de depredadores sexuales en la Internet. Usted puede encontrar más consejos sobre la seguridad en la Internet en la página Internet de la Procuraduría General: www.oag.state.tx.us.

Si tiene información sobre un depredador sexual fugitivo, un depredador que no se ha registrado como tal o un depredador que se registró falsamente, llame a Texas Crime Stoppers las 24 horas del día al (800) 252-8477. Usted no tiene que dar su nombre y podría ganar una recompensa monetaria. Sin embargo, tenga cuidado. Estos fugitivos se deben considerar como peligrosos. Nunca intente arrestar a un fugitivo por si mismo.

Saquemos de las calles a estos depredadores.

RECUERDE

Para reportar información sobre un depredador sexual de niños fugitivo:

TEXAS CRIME STOPPERS
Las 24 horas del día
(800) 252-8477

NO tiene que dar su nombre y podría ganarse una RECOMPENSA MONETARIA.

Para mayor información sobre el registro de depredadores sexuales o la notificación:

Crime Records Service
Texas Department of Public Safety
Post Office Box 4143
Austin, TX 78765
(512) 424-2800
<http://records.txdps.state.tx.us>

Para mayor información sobre un depredador sexual registrado en su área contacte al departamento de policía o a la oficina del alguacil.

El Centro Nacional de Niños Perdidos y Explotados
(The National Center for Missing and Exploited Children)
www.missingkids.org



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT